



住まいのおしゃべり広場

<http://www.suemasa.co.jp>

末政建設株式会社

2011年 11月 発行 第37号



くじ 次

- 1. 街角ウォッチング
- 2. 冬が楽しみ「や」の家
- 3. あっとホームNEWS
- 4. 事務所開放デー

今年一年を振り返って・・・

立冬を迎えてから、急激に気温が下がり本来の秋らしい季節となっていました。そして早いもので今年も残すところ一ヶ月余りとなりましたね。この一年を振り返ってみると大地震や台風などで莫大な被害が発生し自然の驚異を感じました。また私事ではありますが先月元気だった義母が突然他界してしまい人間の儚さを目の当たりにしました。そんな悲しく辛い出来事が重なった事もあり「自分」という存在だったり「家族」や「絆」の大切さを深く考えたように思います。来年は明るい話題が多く皆が笑顔の絶えない一年になってくれるといいなあと思います。



街角ウォッチング 第1回 健康ウォーク大会

~高槻東部地区「郷土の歴史を訪ねて」~

主催:とふ体育協会

後援:たかとりの郷

づくり協議会

先日の11月20日(日)、高槻東部地区で「第1回健康ウォーク大会」が開催されました。この日は前日からの雨が残り開催出来るか心配しましたが、約30名の参加者の方々は雨具の準備も完璧で、みんな元気よく集合場所に集まりました。

まずは明章小学校を出発し、板倉集落から野中山王集落に向かう市道脇で移植管理されている希少植物「アゼオトギリ」を観察しました(写真①)。赤く丸い果実をつけた20cm程度の小さな植物は、先般のバイブラインに伴う環境調査で板倉地形で発見されたそうです。次に向かったのは、高田集落にある市の史跡文化財にも指定されている「高向神社」でした(写真②)。第26代天皇の繼体天皇の御母様『振姫さま』の郷里であったこの地に官舎(宮)があり、繼体天皇も幼少期をこちらで過ごされたそうです。次は四ツ柳集落の神社です(写真③)。ここは初代天皇の神武天皇が祀られています。由緒については未だに不明ですが、神武天皇を祭神としている神社は全国的に少ないそうです。最後に筑後清水集落の名前の由来にもなっている「大清水」があったところを通りました(写真④)。今は高速道路の下になってしまい影も形もないのですが、以前は田んぼで、その一角から冷たい清水が地面から湧き出ていたそうです。

参加されたみなさんは、約4kmのコースを案内役の藤沢昭勝さんの丁寧な説明を聞いて東部地区の歴史を学び、健康的に歩きました。参加された方の中には、長年この地に住んでいるのに初めて知ったと言う方も。藤澤さんは、「一人でも多くの地元の方が、この地区的歴史を知り、誇りを持って住み続けけてもらいたい」と願っています。

先日評価された幸福度日本一の福井県。この高槻東部地区も安心で安全な住み良い地区です。今回参加できなかった方や興味のある方、是非、いっぺん来てみねの~。

